
モニターレポート（９月報告）  

【報告内容①】 
    阿賀野川フェスティバルについて 

    内容も盛大だった。昼前から降雨だったが、テントが沢山設置されていてよ 

    かった。西会津のラーメン、カレー焼きそばも出店されていたので、今後も 

    他県のグルメを招いてほしい。 

      

 

〈事務所からのコメント〉 

    阿賀野川フェスティバルに参加していただき、ありがとうございました。阿賀
野川フェスティバルは、実行委員会を結成して行っている行事で、阿賀野川河
川事務所も主催者として参加しています。大勢の皆様に参加していただき、幸
いに思います。 

 

 

【報告内容②】 

    今日は早朝のモニターを試みました。猛暑だった８月に比べて、さほど外気
温も高くはなく、快適な朝でした。阿賀野川へ行く途中の公園の草もきれいに
刈り取られていました。朝の６時３０分を回っていたのに、辺り一面、虫の鳴き
声がしました。阿賀野川の水の音よりも虫の鳴き声が聞こえました。水門の阿
賀野川側の水面に丸い大きな輪ができていました。ミズスマシでもいるのかな
と思いました。 

    ホームページにある「川の通信簿」を付けてみました。 

 

 

〈事務所からのコメント〉 
    酷暑ともいえるような夏の日々も過ぎ、虫の声を耳にするようになりました。 

    虫の鳴き声が川の流れより大きく聞こえたとのことですが、それは、環境が
良く、多くの虫が生息できているということなのかもしれません。 これからも阿
賀野川のことをいろいろ観察し、報告していただければと思います。 

 

               

     

※複数のモニター報告を要約してあります。 



 

【報告内容③】 
    ９月も台風１８号による豪雨があり、京都府の河川がはん濫しました。 

    近年、大災害が全国で発生しておりますので、予防策などいろいろな教訓
を意見交換し、最小限に食い止めていただきたいと願っております。 

 

 

〈事務所からのコメント〉 

    台風や集中豪雨は今後も起こると考えられるので、私たち阿賀野川河川
事務所では、河川災害をできるだけ防ぐようにしていきたいと考え、堤防の点
検や河川の樋門、樋管の点検などを常に行い、豪雨や地震に対応する訓練
などを行 いながら、阿賀野川の河川管理を行っています。 

    国土交通省では、災害対策などの審議会を開催し、重要な方針を策定して
います。この審議会は、生活者団体、実務・学識経験者などが入り、行われ
ています。 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※複数のモニター報告を要約してあります。 


